La prueba pericial y los peritos. Desde Roma a la realidad jurídica actual.

Ghirardi, Juan Carlos y Filippi, María Cristina y Valente, Martín Daniel y Alba Capitaine, María Carolina y Alba Crespo, Juan José y Zatti, María Claudia y Ceballe, María Laura y Fioramonti, Yanina Beatriz y Fernández, Graciela Liliana y Cañete, Camila Andrea y Llaver, Albert y Minardi, Lucia Melisa y Falco, María Belén y Bruzzone, Jorge Horacio y Dominguez, Marisa Teresa y Di Pasquantonio, Lucas (2014) *La prueba pericial y los peritos. Desde Roma a la realidad jurídica actual.*[Proyecto de Investigación]

El texto completo no está disponible en este repositorio. (Solicitar una copia)

Resumen

La prueba pericial existe desde el Derecho Romano, y en la actualidad ha cobrado una inusitada importancia. En el presente proyecto se busca como primer objetivo narrar su evolución tanto espacial como temporal. Y el segundo objetivo fincaría en proponer reglas claraas que sirvan a la vez como elemento de instrucción social y asimismo como base para un reordenamiento jurídico.

Tipología documental: Proyecto de Investigación

Palabras clave: Pericia. Prueba. Derecho

Descriptores: J Ciencias Políticas > JA Ciencias políticas (General)

Unidad Académica: Universidad Católica de Córdoba > Facultad de Educacion

URI: http://pa.bibdigital.uccor.edu.ar/id/eprint/205